



Staatsministerin Michaela Kaniber in Rosenheim zu Gast

Beitrag

Auf Einladung von Agrarteamleiter Sebastian Friesinger vom Kreisverband der Volksbanken Raiffeisenbanken in Rosenheim und Umgebung kam die Bayerische Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber nach Rosenheim. Im Konferenzraum der "meine Volksbank Raiffeisenbank eG" informierten die Rosenheimer Stadtwerke über das "Grüne Herbstfest", denn der Strom für das komplette Herbstfest kommt von Biogasanlagen der Rosenheimer Bauern. Vorab erste Bildereindrücke.

Über die Veranstaltung berichten wir noch gesondert.

Fotos: Hötzelsperger











Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Raiffeisenbank
4. Rosenheim
5. Volksbank